

COMARCAS ► AGRICULTURA

Los payeses tendrán ayudas europeas para competir con la presión turística

► El Govern consigue que Europa califique a Balears como «Zona desfavorecida»

Elena Ballester

Los payeses de Balears se podrán beneficiar de ayudas europeas con independencia de la zona en que desarrollan su actividad. Hasta ahora solo las explotaciones situadas en las zonas con «limitaciones naturales», como las de montaña o de salinas, podían beneficiarse de los fondos especiales previstos en el Plan de Desarrollo Rural (PDR).

El Govern ha conseguido por primera vez ahora que Europa reconozca todas las Balears como «Zona desfavorecida», alegando las dificultades derivadas de la insularidad y la competencia del turismo, que ejerce una fuerte presión sobre el territorio.

Así lo explicaron ayer el conseller de Medi Ambient, Vicenç Vidal, y su



El conseller y su equipo presentaron ayer el PDR en la finca de Son Ordre, en Biniamar.

equipo, que presentaron en la finca de Son Ordre en Biniamar (Selva) las ayudas del PDR 2018.

En 2017 se repartieron

4,5 millones de euros entre 680 profesionales del campo y empresas agrarias que cumplían los requisitos exigidos por Europa. Medi

Ambient estima ahora que, con los nuevos criterios, éstas se harán extensivas a 1.100 profesionales y empresas agrarias.

ALARÓ ► POLÍTICA

El gobierno: «Junts trata de engañar, sabían que bajaríamos el tipo del IBI»

Aina Munar señala que llevan semanas preparando la rebaja

A. Pol

El gobierno de Alaró, formado por el PSOE y Més, señaló ayer por boca de la regidora Aina Munar que el Ajuntament aprobará en el próximo pleno una rebaja del gravamen del IBI, la llamada contribución urbana, para neutralizar el in-

cremento de los valores catastrales previsto para este año y evitar así una mayor presión fiscal a los contribuyentes. «Rebajaremos el gravamen del mismo modo que lo hemos hecho en los dos últimos ejercicios», señaló la exalcaldesa y actual regidora de Hisenda, Aina Munar.

«El portavoz de Junts sabía que el Ajuntament iba a bajar el gravamen del IBI. Conocía perfectamente que estábamos trabajando en estas medidas porque los funcionarios se lo habían dicho», manifestó Munar. «Presentando una moción pretendía engañar, buscaba que la gente se creyera que

gracias a él bajaríamos el tipo del gravamen del IBI, y no es así», añadió la exalcaldesa.

Munar recordó, por otra parte, que con la izquierda al frente del Ajuntament se ha bajado el recibo de la basura y se bonifica parte del Impuesto de Bienes Inmuebles a las familias numerosas, «una rebaja fiscal que la derecha fue incapaz de hacer cuando gobernaba». «De hecho, Junts no votó a favor de las exenciones previstas para las familias numerosas», señaló la concejal de Hisenda.

INCA ► DESARROLLO



El pasado miércoles se reunieron los propietarios.

Constituyen la junta de propietarios para desarrollar el tercer polígono industrial

María Nadal

► TRÁMITES

La urbanización de los terrenos la harán los propietarios por el sistema de compensación

El pasado miércoles por la noche se constituyó la junta directiva de propietarios del tercer polígono industrial de la ciudad. Este es el primer paso que se da para el posterior desarrollo de la zona, que tiene una superficie de 330.000 metros cuadrados y que se ubica en los terrenos justo enfrente del segundo polígono, entre la ronda de Migjorn y la autopista.

En la reunión de hace dos días, los presentes escogieron a Joan Ramis y Miquel Reus como presidente y secretario respectivamente. La junta directiva está compuesta por siete miembros más entre los que figura un representante del Ajuntament. Estas elecciones deberán ser ratificadas por la junta de propietarios que se celebrará, previsiblemente, en abril o mayo.

Según palabras del alcalde de Inca, Virgilio Moreno, que asistió a la reunión, «ahora falta que

el 30% de los propietarios firmen su adhesión a la junta. Se prevé que este trámite esté listo en unos dos meses y se empezará a trabajar en el desarrollo de la zona industrial».

Cabe recordar que en el mes de junio de 2015 el Ajuntament d'Inca aprobó cambiar la gestión del polígono para que sean los mismos propietarios quienes lo desarrollen a través del sistema de compensación (es decir, que sea de iniciativa privada). Antes era el Ajuntament quien tenía que llevar a cabo la urbanización de la zona.

El desarrollo del tercer polígono industrial de Inca colecciona desde hace casi dos décadas, aunque ha estado parado durante los últimos años debido a la crisis económica.

aficine

Compra ya tu entrada
y recibirás un regalo
con corazón

+ INFO EN
www.aficine.com

ENTRADAS YA
A LA VENTA

¡Se el primero en verla!

MARATÓN CINCUENTA SOMBRAS
8 febrero.

Ocimax Palma Aficine

Rívoli Aficine

Augusta Aficine

Manacor Aficine

Eivissa Aficine

Ocimax Maó Aficine